

八幡の風

伝達表彰式

2学期終業式後、12月に入ってからの分の伝達表彰を行いました。成績及び入賞者は以下のとおりです。

《人権作文》

○第41回全国中学生人権作文コンテスト三重県大会津地区大会（12/1）
優秀賞 北岡 由羽 後藤 大志

《人権標語・メッセージ・ポスター》

○安濃人権フェスティバル人権作品（12/10）



「人権標語・メッセージ」の部 入選

栗田 愛真音	川合 由愛	今井 太陽	南 竜斗
蘇山 櫻乃	村越 美空	横山 万尋	松浦 みわ

「人権ポスター」の部 入選

武田 佳那子	山口 梓	北尾 陽香里	海野 志帆
中田 結菜	今井 萌愛	村主 遙	嶋山 日鞠

《卓球》

○ニッタクハモンドZ2杯争奪卓球大会（12/10）

男子中学校Ⅱ部 敢闘賞 東観中学校Cチーム
別所 息吹 山口 輝 今井 太陽 中尾 涼音



《ソフトボール》

○かわげチャレンジカップ2022（12/17）

優秀選手賞 東出 胡春



2学期を振り返って

今日で2学期が終了しました。思い返すと9月の始業式からあっという間だったように感じています。わずか4か月足らずではありますが、その間にも生徒のみなさんは様々な成長を遂げてくれました。文化祭などの学校行事、毎日の授業や部活動、学年の取組、さらには学校生活の何気ない日常の姿からも、みなさんの成長を見て取ることができました。

ついこの間までできなかったことができるようになり、気づけなかったことに気づけるようになり、失敗から学び、やらずにすませていたことに挑戦し、決めてもらうのではなく自分で決め、友だちの気持ちをより深く理解し、自分をコントロールすることを覚え、…。中学生の成長のスピードにはとにかく驚かされるばかりです。一方、そうしたみなさんの成長の瞬間を見逃さず、適切にアシストするのが教員の務めです。そのためには教員自身も成長しなければなりません。めざすのは生徒も教員も成長できる学校です。

（文責 白井）

フリー参観を実施しました

12月1日（木）・2日（金）の2日間、フリー参観を実施しました。コロナ禍の中であるため、参観の時間や人数を制限することも検討しましたが、換気やマスクの着用、会話を控えるなどの感染対策にご協力いただくことにより、特に制限を設けずに参観していただけると判断しました。

今回は、生徒たちの自然な学校での姿を観ていただきたいとの思いから、参観時間を限定せずに、8：30～16：30までのフリー参観としました。生徒たちの授業中の姿はもちろんですが、休み時間や、中には掃除や給食の様子を観ていただく保護者の方もみえ、フリー参観にしてよかったですと感じています。

また、美術科で作成した生徒の作品、PTA文化部の活動で作成したハーバリウムや己書、現在見直しを進めていく制服のモデルなどを展示させていただいた1階被服室も、多くの方に訪れていただきました。

おかげ様をもちまして、2日間で、90名あまりの方に来校していただきました。お忙しい中、たくさんの皆様にご参観いただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。



廃品回収へのご協力ありがとうございました！



12月4日（日）、本年度になって3回目となるPTA廃品回収を実施しました。

前回の廃品回収から3か月足らずと短い間隔での廃品回収ではありましたが、それでもたくさんの廃品を回収することができました。

天候にも恵まれ、今回もたいへん手際よく回収作業を進めていただきました。今後も引き続き、廃品回収へのご協力をよろしくお願ひいたします。

